
 

 新しい年が始まりました。この時期に、よく耳にする『一年の

計は元旦にあり』という言葉がありますが、これは「何事もまず

初めに計画を立てることが大事」という意味です。あなたの１年

はどんな年にしたいですか？何かしらの目標をもって、計画を立

て、一歩一歩着実に進んでいきたいですね。 

 

 いよいよ 1 年の中でいちばん寒いこ

ろにさしかかります。新型コロナウィ

ルスだけでなく、インフルエンザ・か

ぜなどの『感染症』にかからないため

にも、からだを冷やさず、しっかり温めることが大切です。ちょっとした工夫

で、寒さに負けず、冬本番を乗りきりましょう。 

 

 

《第２回学校保健委員会の報告》 

 去る11月16日（水）に、校医の先生方とＰＴＡ役
員の保護者の皆様にご参加いただき、本年度第２回
学校保健委員会を開催しました。今回は、生徒保健
委員会が取り組んだ「熱中症予防について」の発表
と「熱中症クイズ」を発表し、校医の先生方よりア
ドバイスをいただきました。参加してくださった保
護者の方全員から、お子さんのご家庭での様子をお
聞きしました。 
●木暮先生（内科校医）より 
これからは寒い時期に入りますが、来年の暑さに

そなえての内容で、熱中症予防に有効ですので、生
徒のみなさんにしっかり伝えてください。 
●得居先生（眼科校医）より 
 教室の環境を良い状態で保つのは、気温や湿度の
コントロールが難しいですが、今回の内容を、来年
までしっかり覚えていて、体調のコントロールに努
めてください。 
●宮久保先生（歯科校医）より 
アンケートの結果から、思っていたよりも多くの

人が熱中症にかかったことがあることがわかりまし
た。しっかり睡眠時間をとって、運動の際にも予防
を心がけて、お互いに気をつけましょう。 
●染谷先生（学校薬剤師）より 
熱中症クイズは、とても興味深い内容でした。水

分補給の問題などは、ついうっかりして間違ってし
まいそうになる問題もありました。熱中症予防に関
する夏場の環境衛生管理は、気温や室温だけでなく輻射熱や風の流れなども関係し
ますので、その点も考慮して予防を心がけてください。 
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